



Sheinbaum dice que con la reforma judicial México pasa por momento de mayor independencia

15 septiembre 2024 - 21:53

🕒 2 minutos

Ciudad de México, 15 sep (EFE).- La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, consideró este domingo que tras la aprobación esta semana de la reforma del Poder Judicial para elegir a juzgadores por voto popular, México transita por uno de los momentos de mayor independencia.

Sheinbaum asistió junto con el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, a la zona arqueológica de Calakmul, en Campeche, para inaugurar un museo.

«Con López Obrador hay muchos símbolos históricos y no es casualidad que un 15 de septiembre -Día de la Independencia de México- estemos aquí, en la grandeza de México, a unas horas de recordar a héroes y heroínas que nos dieron patria», manifestó.

«El día de hoy también sabemos que es un hecho la reforma del Poder Judicial. Es quizá uno de los momentos de mayor independencia, libertad, soberanía y democracia en nuestro país», señaló Sheinbaum.

[Sheinbaum dice que con la reforma judicial México pasa por momento de mayor independencia - SWI swissinfo.ch](#)